

◆ 元気なあいさつ 明るい歌声 笑顔あふれる中央中学校



あいさつ + 無言清掃 + 素直さ + 気遣い = 中央中生徒

令和8年 1月 第12号
校長 稲葉 正
中央中さわやか相談室 3階
相談室 ☎ 2959-9591

仕上げと準備の学期 ~始業式式辞(抜粋)より~<1月8日>

令和8年という新しい年を迎えました。今年は午年です。古くから馬は「飛躍」「前進」「粘り強さ」の象徴とされてきました。また、語呂合わせですが、午年には「挑戦すれば道が開ける」「努力すれば結果につながる」つまり「馬（うま）くいく」と言われています。皆さんには、今年をぜひチャレンジする年にしてほしいと思っています。きっと「馬（うま）くいく」と思います。頑張っていきましょう。



初日の出

さて、今日から3学期が始まります。3学期は仕上げと準備の学期です。4月から学んできた学習内容や生活態度を振り返り、まとめて、時には修正し、仕上げる学期です。各学年・学級が良い学年、心に残る学級として仕上げる期間です。また、準備の学期としては、3年生は進路を決定しなければなりません。それぞれ希望の進路に向けてもうひと頑張りです。卒業まで1日1日を大切に過ごしてください。そして、1、2年生は大きな行事として三年生を送る会があります。3年生への感謝の気持ちを込めて取り組んでもらう訳ですが、「3年生のため」と同時に、世代交代の意味で「自分たちのため」でもあり、それが来年度への準備にもなると思います。

その他でも3学期の心構えや過ごし方が、近い未来である次のステージの自分に大きな影響を与えます。気持ちを充実させ、次のステージへの心の準備を行ってください。

今日は皆さんに2つお願いします。一つ目は、交通安全です。交通ルール・マナーを守ることはまずは自分の身を守ることになります。そして、地域の方々からも「交通マナーいい生徒ですね」と言っていただけるように、今年は交通ルール・マナーを守りましょう。

二つ目は、言葉遣い・言葉がけです。よくない言葉遣いはトラブルの原因になることがあります。また、「悪口の郵便屋」と言うものがあります。これは友達の悪口を聞いて「誰々がこう言ってたよ」と悪口を届けてしまうものです。もしかしたら、それが親切だと思っているのかも知れません。でも、それを聞いた人は嫌な思いをし、それがきっかけで大きなトラブルに発展することも少なくありません。中央中の生徒には、悪口を聞いた時に「私はそんなことないと思うよ」「そういうことは言わない方がいいよ」などと言って悪口に乗らないこと、悪口をそこでストップしてもらいたいと思います。お互いを励ます言葉であれば、さらにみんなが仲良く楽しい学校生活が送れると思います。どの学年も、いい仕上げと準備の学期になることを願っています。

ふれあい中央(バザー)ありがとうございました <11月8日>

11月8日(土)にPTA、くすの樹会、学校運営協議会の方々による「ふれあい中央」(バザー)を行っていただきました。体育館での制服・体育着、日用品・雑貨等の提供品販売、ロータリーでのお餅、おにぎり、飲み物等の飲食物販売、生徒、保護者、教員もとても楽しく買い物をすることができました。また、わかたけ学級も畑で育てた野菜や手作りの小物の販売を行いました。ご準備は本当に大変だったと思いますが、その名の通り学校全体が生徒、保護者、教員みんなでふれあう素晴らしい時間を過ごすことができました。心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。なお、当日はインフルエンザ感染拡大防止のために、残念ではありましたが吹奏楽部の演奏、ロータリーでの飲食は中止とさせていただきました。生徒会バザーも予定していましたが、当日は見送りとさせていただきました。ご理解の程、よろしくお願ひいたします。



1年生ハローワーク中央～ <11月8日>

11月8日（土）に1年生が「ハローワーク中央」を行いました。進路・キャリア教育の一環として、様々な職業についての理解を深めるために、9つの業種でご活躍の方々をゲストティーチャーにお迎えして、それぞれの職業についての説明や実演をしていただきました。生徒は40分の授業を2コマ受講しました。それぞれの職業のやりがいや大変なことなどを直接伺い、自分らしい生き方を築くためのヒントを得ることができたと思います。

実施職業：①弁護士、②出版社、③カメラマン、④管理栄養士、⑤自動車製造業（溶接）、⑥自動車製造業（化成）、⑦ラグビー選手、⑧脚本家、⑨消防士



2年生進路学習会 <12月5日>

12月5日（金）に2年生が進路学習会を行いました。進路・キャリア教育の一環として上級学校について、近隣8校の高等学校の先生方をゲストティーチャーにお迎えして、実際の高等学校の授業（体験模擬授業）を行っていただきました。「出前授業」とも呼ばれるものです。生徒は50分の授業を2コマ受講しました。高等学校の特色ある授業を体験し、来年の進路選択の参考になったものだと思います。実施高校①県立豊岡高等学校（保健）、②県立狭山経済高等学校（商業）、③県立狭山工業高等学校（電気）、④山村学園高等学校（英語）、⑤秋草学園高等学校（保育）、⑥川越東高等学校（数学）、⑦東野高等学校（美術）、⑧日々輝学園高等学校（進路）



クロスカントリーin SAYAMA～稻荷山公園～ <12月14日>

12月14日（日）に稻荷山公園でクロスカントリーin SAYAMAが行われました。小学生2年生以下（保護者とペア）から一般までが1,100m・2,000・4,000m・6,000mのコースに別れ、8レースがあり、中央中学校からは先生を含め15名が参加しました。雨交じりの寒い日となっていましたが、元気いっぱい素晴らしい走りを見せてくれました。開会式では、本校○○○○さんがとても素晴らしい選手宣誓をし、大会本部からもお褒めの言葉をいただきました。中学生女子の部で○○○○さんが第3位、一般男子の部で○○○○教諭が第8位と、素晴らしい結果を残しました。参加選手全員の健闘に拍手を贈りたいと思います。



選手宣誓：○○○○

4,000m中学生女子：○○○○、○○○○、○○○○（第3位）、○○○○、○○○○

4,000m中学生男子：○○○○、○○○○、○○○○、○○○○、○○○○、○○○○
○○○○、○○○○

6,000m一般男子：○○○○教諭（第8位）、○○○○教諭

おめでとう！ 中央中生、活躍しています！（敬称略）

全国間税会総連合会令和7年度「税の標語」<11月13日>

所沢間税会 佳作：○○○○「広げていこう 税の理解 つないでいこう 税金の輪を」
佳作：○○○○「学び舎も 税にささえられ 夢ひらく」

埼玉県中体連野球専門部強化指定選手 <11月29日>

2-1○○○○、○○○○

埼玉県西部地区優秀選手・狭山地区1年生選抜選手 <12月14日>

バレーボール：○-○ ○○○○

第1回東魂杯 <12月20日>

野球：第3位

優秀選手：○-○ ○○○○